



Garage et réparations automobiles

Par **thierryb**, le **14/06/2008** à **16:59**

J'ai mis ma voiture au garage (NSA) pour des réparations sur ordre de réparation il y a :
courroie de distri et problème de fumée bleue
le garage fait un diagnostic et une recherche de panne pour la fumée bleue
J'accepte le devis par téléphone 1800 E
2 semaines 1/2 après il me dit que ma voiture est réparée
je fais 100 km le temps de rentrer chez moi et le lendemain matin la voiture fume de plus belle
je les ai appelés 3 fois pour leur dire qu'il y avait toujours le problème de fumée bleue ,
il me dit oui on vous rappelle et rien ne passe
j'ai déposé ma voiture chez le garagiste un matin avec les photos copie de la facture et sur l'ordre de réparation j'ai mis (problème fumée bleue pas résolu) sur le tableau de bord et les clés dans la boîte à lettres
cela fait 2 jours et toujours pas de nouvelle